

2013

2013年5月、創業10周年を迎えます。
今年は今なる10年へ向けた新たなスタートの年。
決意も新たに、皆、経験に甘んじることなく、基本に立ち戻り、
さらなる「お客様の満足」を目指し精進していきたいと精進し
ていきたいと考えております。

皆さまへの感謝と決意をストレートに表現しました。

もはや
年賀状と言えない
サイズ
23×23cm



経験に、あぐらをかいているんじゃない？

あぐらをかきながら
「経験に、あぐらをかいているんいるんじゃない？」
と、自分に問いかけてみる

Back to basic



とびっきりの
写真を
選んだ？



飛行機が好きで、いつも飛行機のことを考えていた少年時代。ひとつのことを一心に思う心を忘れぬけ



何もわからず真っ白だった学生時代。だから走ってこれたんだ。白くはなれないけれど、あのころの気持ちが、忘れずに残っています。



高ささと風足動がびって足を走り回ることが仕事でした。



遊び優先！だから仕事もやれた。



「絶対に自転車のこいでやる！」と、前向きな、ひたすら練習「練習」やると決めた。それが、今の自分たちも忘れぬけ。



矢張りあの「盛り上がり」を踏んで、「面白く、一歩踏み出す」気持ち。専門学校卒業後、ボクシングジムで「東京」に出た。あのひとときを忘れぬけ！



年甲斐もなく小学生と一緒に水泳教室に通った。しかし小学生にどんどん抜かれた。そして残念ですが、未だに泳げません。このチャレンジ精神が大事です！



フルスリーの道志を脱ぐのは、私には無理！と諦めていました。

まだあぐらをかいていない子どもの頃の自分を思い出してみる。
仕事に慣れてしまうと成長が止まる！
と、ということで、みんな初心を思い出そう！と。

10th Anniversary

2013 SUNPIECE GRAPHICS



巻き込まれて
しまった
わたし

初心にかえり、襟を正してやっていきます！

もう一度、初心に帰り、身を引き締めて仕事をしていきましょう！
と、皆正座で新年のご挨拶です。